## Liebe Ferlengäste!

Wir begrüßen Sie ganz herzlich im Kreis Klingenthal und wünschen Ihnen einen angenehmen und erholsamen Aufenthalt im Musikwinkel des Vogtlandes.

Unser Kreis liegt unmittelbar an der Staatsgrenze zur befreundeten ČSSR, wodurch nicht auszuschließen ist, daß Sie bei Ihren Wanderungen unmittelbar an diese Grenzlinie gelangen.

Beachten Sie deshalb, auch im Interesse Ihres ungetrübten Urlaubs, folgende Hinweise:

- Die Staatsgrenze ist unantastbar und sie darf nur an den staatlich dafür festgelegten Grenzübergangsstellen überschritten werden.
- Grenzverletzungen werden strafrechtlich geahndet.

Rat des Kreises Klingenthal

b. w.

Die Grenzlinie ist wie folgt markiert:

1. Warntafel



- 2. Grenzpfähle weiß mit roten Spitzen
- 3. Schlagbäume und Wegsperren weiß und rot
- 4. Grenzsteine weiß mit schwarzen Initialien

Helfen Sie mit, ungesetzliche Grenzübertritte zu verhindern.